DECLARATION D’ORIGINE DES FONDS / SOURCE OF FUNDS
Je soussigné(e) / I undersigned ………………………………………………………………………..
déclare / confirm

· avoir connaissance des dispositions des lois luxembourgeoises dans le domaine de la lutte contre le blanchiment et le financement du terrorisme et confirme n’être engagé dans aucune opération qui pourrait être susceptible de mener à un blanchiment d’argent ou un financement du terrorisme. 
that I am aware of the provisions against money laundering and terrorism financing under Luxembourg law and confirm not to be involved in any transaction that might result in money laundering or terrorism financing. 

· que les fonds investis auprès de ESPIRITO SANTO CONTROL SA proviennent de 
that the origin of funds invested in ESPIRITO SANTO CONTROL SA is as follows

· revenus professionnels / Professional income
· vente de titres / Sale of securities 
(joindre un document probant qui permet de justifier la propriété des titres) 

(provide supporting documentation to justify ownership of the securities) 
· vente immobilière (date) / Sale of real estate (date) 
(joindre un document probant qui permet de justifier la propriété) 

(provide supporting documentation to justify ownership)
· vente de société (type de société, raison de la vente) / Sale of business (type, reason for sale) 
(joindre un document probant qui permet de justifier la propriété) 

(provide supporting documentation to justify ownership) 
· héritage ou don / Inheritance or donation 
(joindre un document probant qui permet de justifier l’héritage / don)

(provide supporting documentation to justify the inheritance / donation) 
· assurance-vie (compagnie) / Life insurance (company)
(joindre un document probant) 

(provide supporting documentation)
· épargne - origine : (à préciser) / Savings – origin : (please indicate)
· Autre provenance : (à préciser) / Other origin : (please indicate) 
Cocher la/les case(s) qui convient/conviennent / Check the box(es) as appropriate.

Fait à / In ___________________________________________, le / signed on __________________

Signature : __________________________
Nom en toutes lettres / Full name : __________________________
